



Im Ernstfall behält Nora einen kühlen Kopf

Nora Tandetzky (24) ist eine von mehr als 200 Engagierten, die beim ASB-Salzlandkreis regelmäßig für den Ernstfall proben. Die gelernte medizinische Fachangestellte, die derzeit eine Ausbildung zur Erzieherin in einer Kita absolviert, weiß genau, wie wichtig es ist, gut vorbereitet zu sein. Ehrenamt erfordert Ausbildung, und genau deshalb treffen sich die Einsatzkräfte regelmäßig zu Dienstabenden. Während dieser Treffen steht nicht nur das Erlernen von theoretischem Wissen auf dem Programm, sondern auch praktische Übungen sind von großer Bedeutung. Auch der respektvolle und tolerante Umgang miteinander ist ein zentraler Bestandteil. Durch den Austausch und das gemeinsame Lernen werden die Ehrenamtlichen optimal auf mögliche Einsätze vorbereitet. In Zeiten von Naturkatastrophen oder anderen Notfällen ist es entscheidend, dass Menschen wie Nora gut vorbereitet sind. Ihr Einsatz ist ein unverzichtbarer Beitrag zum Schutz der Bevölkerung.

Nora Tandetzky über ihr Ehrenamt im Katastrophenschutz

„Mein Ehrenamt ist für mich Herzensangelegenheit und Ehrensache zugleich. Es ist eine andere Welt, in die ich vor zwei Jahren beim ASB Salzlandkreis eintauchen durfte. Die Aufgaben im Bevölkerungsschutz sind nicht nur sinnvoll, sondern erfüllen mich zutiefst, da ich von einem starken Helfersyndrom geprägt bin. Die regelmäßig stattfindenden Dienstabende und ganz besonders das diesjährige Ausbildungswochenende am Concordiasee sind von Wertschätzung und Zusammenhalt geprägt. Es ist ein unbeschreibliches Gefühl, zu wissen, dass man sich in jeder Situation aufeinander verlassen kann. Etwas, das im Ernstfall von unschätzbarem Wert ist. Gemeinsam lernen wir, wie wir im Katastrophenfall schnell, koordiniert und professionell helfen können. Mein Ziel, die praktische Prüfung der EGA in diesem Jahr erfolgreich abzuschließen, habe ich erreicht. Es war ein Moment des Stolzes, der mich weiter antreibt.“

Verkehrssicherheitstag für ASB-Kids

Für die ABC-Schützen der Kita "Schlumpfhausen" des ASB Halle/Bitterfeld bot der Aktionstag auf dem Marktplatz in Halle (Saale) die Gelegenheit, sich auf den Schulanfang vorzubereiten. Die Kinder übten mit Begeisterung sicheres Verhalten im Straßenverkehr.



Sozialministerium spendet für Wünschewagen

Das Sozialministerium unterstützt den Wünschewagen Sachsen-Anhalt mit 500 Euro. Über die Unterstützung haben die Mitarbeitenden abgestimmt und ihre Backkünste unter Beweis gestellt. Beim Kuchenbasar zum Sommerfest ist der Erlös zustande gekommen.



Spielplatz dank Spende: Neue Abenteuer garantiert!

Nach langen sechs Wochen des Wartens, vom Spatenstich bis zur TÜV-Abnahme, wurde pünktlich zum Sommerfest in der Kita "Spatzennest" der Wasserspielplatz übergeben. Dank der Unterstützung der MERKUR-SPIELBANKEN GmbH ist die Matschanlage endlich „in Betrieb“.

